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組合だより

　6月26日（火）正午より、研修センター 3階集会室において6月度月例会が開催されました。今回は
講師に、（株）デュオ経営総研 代表取締役／経営コンサルタント 齊田隆治氏をお招きし、『人材を人
財に変える方法を、お伝えします』をテーマにご講演いただきました。人材不足が深刻になりつつあ
る昨今、今ある人材の能力を高めることは非常に大切なことであり、月例会参加者は講師の話に真剣
に耳を傾けていました。

　5月28日～ 6月8日の平日10日間に亘り、組合研修センター 3階集会室と駐車場にて、団地内企業
経営者及び従業員を対象とした一般健康診断が行われました。また、6月6日の午後には、同駐車場
にて献血も行われ、献血受付23名中18名の方が献血をされました。ご協力をいただいた方々、あり
がとうございました。

　6月21日（水）に安全週間準備
パトロールが行われました。今回
のパトロールで指摘を受けた箇所
を7月の本週間までに改善しま
す。

6月度月例会開催

健康診断と献血が行われました

安全週間準備パトロールの実施
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組合だより

　6月12日（金）に岐阜都ホテルにて行われました岐阜県中小企業団体中央会（以下岐阜県中央会）の
総会と理事会において、当組合の今井理事長が岐阜県中央会会長に選出されました。なお、今井理事
長は今年5月に行われた当組合総会にて理事長にも再任（任期2年で15年目）されております。多忙な
日々だとは存じますが、これからの今井氏のご活躍に大いに期待します。

柳　原　幸　一
　平成30年5月25日の総会をもって役員を退任しました。昭和56年1月4日
に「（株）鵜飼プレス工業所」に入社。30歳でした。翌年、青年部に入会させ
て頂き、会長を2期務めさせて頂きました。「団地ニュース」編集が青年部に
割り当てられた際からこの5月まで30年以上にわたって編集委員会委員、委
員長も務めさせて頂き、いくつかの記念号にも携わりました。最近では
《500号記念誌》です。

　青年部役員を務めさせて頂いたお陰で、青年中央会会長、法人会青年部会長、青年会議所副理事長、
PTA会長なども仰せつかり、様々なとても良い経験をさせて頂きました。
　その後、団地組合の役員を仰せつかり、理事、常任理事、しばらく休憩の後、監事、理事を仰せつ
かりました。その間、先述の編集委員、委員長、金属団地安全衛生管理者協議会の委員、副会長、会
長も務めさせて頂きました。こうしたお陰で、現在商工会議所会頭をはじめとする様々な公職を務め
させて頂いております。
　長々と経歴を列挙させて頂いたのは、各務原市において、そして県において「金属団地」がいかに
重要な団体であり、その動向が市や県のひいては国の様々な施策にいかに影響を与えるのかを感じて
頂きたいからです。
　金属団地もまもなく60周年を迎えます。国の施策として全国で初めて出来た工業団地の一つであ
り、おそらく№1であろう気概と自負と自信をもって新たな世代へと進んで行って欲しいと願い、役
員退任の挨拶とさせて頂きます。
　長い間、ありがとうございました!

今井理事長が岐阜県中小企業団体中央会会長に就任

役員退任にあたって
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組合だより

退任の御挨拶
徳　田　泰　昭

　このたび、理事を退任することになりました。
　思えば8年前、落下傘のように突然降ってわいたような私を副理事長とし
て迎えて頂いた皆様方には、公私にわたり心温まる御指導、御厚情を賜り、
心から感謝申し上げます。有難うございました。
　今後は社業に専念し、微力ながら組合発展のため努力してまいりたいと存
じます。

　皆様の御健勝と御多幸をお祈り申し上げお礼の御挨拶と致します。

退任の御挨拶
小　沢　章　博

　私は、第57期通常総会（5月25日）をもちまして、専務理事を退任いたし
ました。
　組合職員時代を含めると約44年間に亘り、金属団地にお世話になりまし
た。その間、4人の理事長さんに仕えてきました。2代目下村和之さん、3代
目齋田光夫さん、4代目高橋敏博さん、5代目今井哲夫さんです。
　私が青年部担当職員の時、創立30周年記念事業を青年部で担当して欲し

いとの依頼があり、青年部で検討し、従業員はもとより地域住民をも巻き込んだ一大イベント『とき
めき広場』を企画運営した事が思い出されます。飛騨牛の丸焼きや海外旅行が当たる抽選会など色々
なイベントが行われ、グランドいっぱいに人が集まり大成功でした。その時の実行委員長は今井さん
だったと思います。その後今井さんが理事長になられ、私も事務局トップになり、14年間今井理事
長を懸命に支えて来ました。今井理事長は「俺の足を引っ張ってばかりで役立たず」と思っておられ
たかもしれませんが、私としては一生懸命に仕えてきたつもりです。この間、リーマンショックとい
う大不況があり、組合員の倒産もありました。また組合員企業の創業者が亡くなられたりと辛い事も
ありましたが、親睦旅行やゴルフなど楽しい思い出もいっぱいありました。
　企業は生き物と同じで調子の良い時も悪い時もあります。瀕死の状態の企業が再生し優良企業に生
まれ変わったのも何度も見ていますが、この時が一番嬉しかったです。今後も色々な困難もあると思
いますが、金属団地の企業は創業も古く、ブランド企業が多いと外部からは認識されていますので、
ブランドに恥じない企業経営を心掛けて戴きたいと思います。
　44年間、間違いも無く、無事に勤めることが出来ましたのも、組合員の皆さんの時には厳しい言
葉や励ましのお蔭だと思っております。また、国、県、市、関係機関あるいは金融機関の皆様のご指
導の賜物と思っております。職員の皆さんにも厳しい事も言ったと思いますが良くついて来てくれま
した。感謝しております。
　今後は顧問として2ヵ月程残り、その後、退職させて頂きます。
　金属団地の益益の発展を祈念申し上げ、退任の挨拶とさせて戴きます。
　本当に長い間、お世話になりました。
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今 井 哲 夫　今井航空機器工業㈱
鈴 木 純 一　㈱豊菱製作所
鳥 山 　 仁　㈱共和鋳造所
藤 澤 正 治　㈱藤澤鐵工所
小 栗 國 男　信栄ゴム工業㈱
齊 田 裕 明　中部アルミ工業㈱
髙 橋 敬 治　㈲髙橋鉄工所
林　　宏 守　中日鋼線㈱
三 島 基 成　三島精器㈱

◆第57期・58期役員名簿

◆第57期・58期常設委員会名簿

◆安全衛生管理者協議会名簿 ◆金属団地自衛消防隊名簿

◆特別委員会名簿

理 事 長
副理事長

常任理事

理　　事

理　　事

監　　事

洞 田 　 修　ホラタ、工業㈱
森 田 吉 久　㈱テクノ共栄
山 村 容 弘　㈱山村製作所
宮 永 恒 治　㈱ミヤナガ
樋 口 徳 室　㈱樋口製作所
山 本 俊 二　㈱チカタン
横 山 慎 二　㈱サクラダ工業
秋 田 耕 治　㈱秋田鉄工

☆：理事　★：監事

委 員 長

副委員長

委　　員

会　　長

副 会 長

委 員 長

副委員長

総務委員会

藤澤正治☆
㈱藤澤鐵工所

山村容弘☆
㈱山村製作所

秋田耕治★
㈱秋田鉄工
森 田 浩 明
㈱森田木型

下 村 祐 介
東海ダイカスト工業㈱

土 田 英 治
丸嘉工業㈱
林　 伸 太 郎
㈱常盤電機

𠮷 川 淳 志
㈱和井田製作所

田 中 伸 一
㈱中部製作所

貝 川 佳 市
㈱共セツ機械精工

小栗國男☆
信栄ゴム工業㈱

宮永恒治☆
㈱ミヤナガ

樋口徳室☆
㈱樋口製作所
牧 野 善 和
大洋鋳造㈱

柳 原 弘 幸
㈱鵜飼

高 井 史 樹
㈱亀山鉄工所

飯 尾 明 夫
㈲飯尾工業所

津 田 義 久
㈱津田工業

大 野 　 収
華陽オートテック㈱

山 内 宏 泰
常盤工業㈱

永 田 　 徹
岐阜愛知電機㈱

三島基成☆
三島精器㈱

林　宏守☆
中日鋼線㈱

横山慎二★
㈱サクラダ工業
高 橋 宏 明
㈱高橋鋳造所

岩 井 　 章
三星工業㈱

今 井 理 恵
㈱今井製作所

鬼 頭 作 夫
㈱日伸歯車工業

森田吉久☆
㈱テクノ共栄

永 田 　 武
㈱マルエイ

土 屋 正 剛
㈱三機

石 田 智 美
㈱石田製作所

和 田 勝 博
和田工業㈱

齊田裕明☆
中部アルミ工業㈱

山本俊二★
㈱チカタン

徳 田 泰 昭
徳田工業㈱
松 原 伸 五
MTK㈱

鷲 見 武 司
㈱イーグル

大 野 文 雄
㈱杉山

川 瀬 弘 嗣
㈱美濃工業

岡 野 宗 治
㈱中川製作所

今井哲夫☆
今井航空機器工業㈱

鈴木純一☆
㈱豊菱製作所

鳥山　仁☆
㈱共和鋳造所

鳥山　仁☆
㈱共和鋳造所

森田吉久☆
㈱テクノ共栄

小栗國男☆
信栄ゴム工業㈱

齊田裕明☆
中部アルミ工業㈱

能 上 真 吾
㈱鵜飼

安 藤 　 淳
丸嘉工業㈱

笠 原 孝 二
中日鋼線㈱

奥 田 秀 雄
㈱和井田製作所

澤 田 久 雄
徳田工業㈱

寺 島 　 卓
今井航空機器工業㈱

後 藤 広 司
華陽オートテック㈱

齊田裕明☆
中部アルミ工業㈱

宮永恒治☆
㈱ミヤナガ

柳 原 幸 一
㈱鵜飼

高 井 紘 司
㈱亀山鉄工所
和 田 勝 博
和田工業㈱

大 野 雅 尚
青年部

青 年 部
交替で出席 2名

労務委員会 財務委員会 業務委員会 環境委員会 金融委員会 団地ニュース
編集委員会

副委員長

齊田裕明☆
中部アルミ工業㈱

河 村 貴 雄
大洋鋳造㈱

高 木 良 二
㈱樋口製作所

佐 藤 修 一
㈱サクラダ工業

山本俊二★
㈱チカタン

本部長

副本部長

隊　長

副隊長

隊　員

徳 田 泰 昭
徳田工業㈱

藤澤正治☆
㈱藤澤鐵工所

宮永恒治☆
㈱ミヤナガ

森田吉久☆
㈱テクノ共栄

上 村 博 紀
組合事務局

今 本 周 二
㈱鵜飼

松 浦 史 明
㈱森田木型

河 合 正 順
東海ダイカスト工業㈱

鬼 頭 泰 夫
㈱日伸歯車工業

隊　員 津 田 義 久
㈱津田工業

田 中 伸 一
㈱中部製作所

大 野 雅 尚
㈱杉山

秋田耕治★
㈱秋田鉄工

山 内 寛 明
常盤工業㈱

林 　 敏 幸
組合事務局

黒 岩 欣 也
組合事務局

宍 村 亮 祐
組合事務局

洞田　修☆
ホラタ、工業㈱

髙橋敬治☆
㈲髙橋鉄工所

山本俊二★
㈱チカタン

◆岐阜県発明協会 髙橋敬治☆
㈲髙橋鉄工所
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ふいご

点滴記
　今年の春は肺炎で2 ヶ月近くも入院を余儀なくされ、私の人生の中で忘れられない年となった。
　男性の寿命はおよそ900 ヶ月で長命の人でも1,000 ヶ月くらいである。その内の300 ヶ月は寝ているわけ
であり、残りの600 ヶ月の3%も寝ていたのかと思うと何とも悔しい思いがするのである。
　数年前に増改築された病院は床の延べ面積は大きくなったが、全体の新築と違いあちこちに無理があっ
て分かりずらい所があるのは否めない。
　しかし、20代とおぼしきナースの制服は誠に清潔そうで好感が持てるし、医師も皆若い青年ばかりであ
る。
　個室の広さは充分でベッドも問題はないが次の2点に苦情がある。それは照明と音についてである。部
屋の照明が明るすぎるのである。天井についた3つのライトが一斉について、これをコントロールするこ
とはできないのである。照明の専門家が設計の段階から色々と検討をしたことだろうが、私はこんなに明
るいととても落ち着かない。勿論個人差はあるけれど私は新聞を読むには一寸暗いかなという位が丁度い
いのだけれど自分でダイヤルを廻して調整するという方法がどうして出来ないものかと思う。次に音の問
題であるが、となりの部屋から咳払いや呻き声が聞こえるのは何とも不愉快極まる。これはいわゆる安普
請というもので、うんと予算さえあれば解決した問題と思われる。だが、空調は合格点である。3月と云
えばまだ寒い日もあるのに起き上がっても寒くはないし、真夜中に巡回に来るナースもみんな半袖である。
　肺炎は癌に次いで死亡率が高いというが、入院時に65キロあった体重が50キロ位まで落ちた時はもは
やこれまでかと覚悟したものだ。正確に決まった時間に3度の給食が運ばれるが困ったことに全然食欲が
なくて手をつけないことが多かった。ナースがチェックしているから主治医の知るところとなり私に向
かって「・・生きようという意欲があるのか・・」と言い放ったのである。
　私はカチンときた。思うようにならない体で泣きたいような気持なのに、この青二才は何を抜かすのか
と気色ばんだことであった。しかし、入院は思いのほか長引いたけれど退院までこぎつけられたことに対
しスタッフの皆さんに心から感謝をしている。
　退院して1 ヶ月が過ぎ、やっとペンをとる気になり見舞客に次の様な礼状を郵送した。

　お見舞いありがとうございました。

　生まれて初めて救急車で病院に着くなり若い医師を先頭によってたかってあらゆる検査が始まった。順
調なら1週間くらいで退院できるでしょうということであった。
　今日は3月3日のひな祭り
　覚悟を決めて目をつむるが室の隅のトイレにひとりで行ってはならぬという。若し倒れたら責任問題が
発生するからであろうが、必ずナースコールを使えとのことである。
　点滴、酸素、小用、心電図などのチューブが体にまとわりついて思うようにならないから仕方なくじっ
としている。私には記憶がないのであるが、入院して10日目頃に今夜あたりが山だから合わせる人を呼ぶ
ようにと若い主治医が言ったそうだ。
　二宮、小木曽両医師をはじめ親戚の者たちが酸素マスクをして寝ている私に手を合わせたという。真夜
中の2時頃であったそうだ。不幸にも閻魔大王の裁断が下りずにまたもや苦界に戻ることに相なった。
　目が醒めて鏡を見たら心なしかほんの少し地蔵菩薩に似てなくもない気がしたものである。

― 泥酔庵 ―
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青年部コーナー

情報交換会

岐阜県中小企業青年中央会通常総会

 6月15日（金）19時から岐阜市の清福（チンプー）にて、青年部情報交換会が開催されました。今回
は青年部会員の貝川佳市氏（株式会社共セツ機械精工）の代表取締役社長就任祝いを兼ねての開催
となり、貝川新社長をお祝いするべく、多くの青年部メンバーが参加しました。
　清福（チンプー）では、アベノミクスと世界的な需要回復に伴い製造業全体が繁忙期という嬉し
い悲鳴の中で、部品入手難（納期遅延）や人手不足など新たな課題も山積し、お酒を酌み交わしな
がら熱く語り合いました。
　最後に、貝川佳市新社長にご挨拶いただき「皆様の期待に応えられますよう全力で精進いたす所
存です。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。」と、今後の決意を力強く語ら
れました。
　大いに盛り上がった情報交換会は、清福（チンプー）だけに留まることはなく、結束の固い青年
部は、全員で夜の柳ケ瀬へと消えていきました。

 

　6月20日（水)、岐阜市の長良川ホテルパークにて、岐阜県中小企業青年中央会（青中）第44回通
常総会が行われ、大野会長が理事として参加しました。
　今年は役員改選の年にあたり、青中の林会長は続投されましたが、退会などにより不足していた
理事や副会長の選任が行われ、大野会長が青中の副会長に推薦・承認されました。
　青年中央会は、岐阜県中小企業団体中央会がいわゆる「親組合」にあたるので、中央会からの補
助金の情報や、異業種の同年代経営者の方たちからのさまざまな情報を得ることができます。現在
35組合が所属していてにぎやかなので、うまく青中の事業を活用できれば金属団地青年部にとって
も活性化につながると思います。
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情報ファイル

採用活動“広域化”のススメ！　その１
平成30年度の“新規高卒採用”に向けての準備　　その6

　今年度の高校への求人票の提出はお済でしょうか？提出をされている人事・採用担当者の皆様は、「今年
は応募があるだろうか？」と、ご心配のことと思います。金属工業団地を始め、市内の多くの企業が求人ター
ゲットとされている市近隣の工業高校（岐阜工高・岐南工高・可児工高・関商工高）の、過去7年間の求人倍
率は、下図のように推移しています。
平成23年度には各工高とも3倍台の前半であったものが、昨年度は2～ 4倍近くと大幅に高くなっています。
特に昨年度は、前年度と比較して大幅に上昇しています。これは、愛知県の自動車関連企業からの大幅な求
人増や、関東地域の建設関連企業からの求人が増えていることが原因です。中日新聞4月2日付けの記事『平
成30年度中部主要企業の採用予定』によりますと、“前年度と同様”若しくは“前年度より増”と回答してい
る企業が大半を占めており、工業高校の求人倍率も、昨年度以上に高くなり、採用活動は更に厳しい状況に
なることが想定されます。このような状況の中で今年度、応募者を獲得するために打つ手は何か？　その一
つが『採用活動を“広域化”』することです。

 
■“求人校種”の広域化：過去5年間で、市内企業への就職者数が多い上位5校は、①岐阜工高②岐南工高③
関商工高④岐阜各務野高校⑤富田高校（商業科）です。このほかにも、加茂農林高校、岐阜農林高校の農業
高校や、山県高校、羽島高校、関有知高校、八百津高校などの普通科高校、済美高校、岐阜聖徳学園高校な
どの私立高校からも多くの生徒が就職しています。また、岐阜工高定時制や華陽フロンティア高校にも多く
の就職希望者がいます。企業の“障がい者法定雇用枠”を考慮したとき、各務原特別支援学校などへの求人
も重要です。県教育委員会では、岐阜清流高等特別支援学校や大垣高等特別支援学校などの高等特別支援学
校を各地域に整備しています。平成31年度からは、これらの高等特別支援学校の生徒への就職支援が、県
教育委員会の課題のひとつとなります。
■“求人地区”の広域化：地元（岐阜・中濃地区）からの採用が厳しさを増す中、新規高卒採用を確実にする
ためには、求人票を提出する地区を広域化することです。飛騨地区の高山工高では、例年、就職者が100名
前後おり、40％が飛騨地区、60％が飛騨地区外に就職、飛騨地区外就職者の40％が愛知県に就職をしています。
この愛知県へ就職する生徒の半数を“岐阜各務原ICで途中降車”させることができたら、毎年20名前後が各
務原市の企業に就職をする計算になります。昨年の高山工高からの市内企業への就職者は１名でしたが、今
年の春には、新たに３社へ３名の入社がありました。
　次いで、九州・四国地区の工業高校への求人です。九州・四国地区の工業高校の中には、県外就職率が
80％以上で、東海地区の企業への就職率が20％を越えている高校が多くあります。例えば、島原工高、天草
工高、球磨工高等です。例年、愛知県の企業には非常に多くの生徒たちが就職しています。九州・四国地区
工業高校の就職状況については、次号で詳しく紹介させて頂く予定です。

（文責：各務原市産業活力部商工振興課　企業人材全力応援室長　　長屋千秋）
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組合だより健康コーナー

　厚労省は医療費削減の為に、軽い症状の人は自己負担金を増やすことまで念頭にあるようですね。
風邪、胃腸症状あたりが対象と考えてるようですがこうなると手遅れ防止の為にも薬剤師、薬局の頑
張りが今以上に求められますね。かかりつけ医も市販薬や今後増すであろう漢方薬の勉強が必要にな
りますね。先日も西洋薬、漢方薬を併用されてる方が、ＴＶで見たこの漢方薬を一か月一緒に出して
くれと来られました。私は気になって少し待ってもらい、この際漢方投与の注意を調べてみました。
漢方薬は自然界に存在する植物等から薬効部分「生薬」を複数組み合わせて体質を念頭に置きながら
自然治癒力を高めることを目標にし、千振、ゲンノショウコなどのように単一の薬草ではありません。
「高齢者の安全薬物療法ガイドライン2015」によると有効と掲載されたものは「抑肝散」「半夏厚朴湯」
「大連中湯」「麻子仁丸」「補中益気湯」の五散だったそうです。高齢者の場合、通常の使用量の3分の
2、2週間の使用で改善がなければ変更も考えるというのが良いようで、私が今まで処方したことが
結果的によかったとホッとしました。漢方は複数の生薬の組み合わせで2種以上を同時に服用するこ
とは避けた方がいいことに繋がりますね。又漢方といえど副作用がありますので注意は必要なようで
す。（例えば足の痙攣などに使われる芍薬甘草湯は効果はすぐに出ますが長く服用すると血圧をあげ
てしまう事もあり、服薬する場合かかりつけ医に話しておきましょう。漢方使用の場合は体質を考え
たフローチャート（新興出版）、厚労省研究班作成の「確認票」「鑑別シート」を参考にしましょう。例
えば風邪症状でも証が虚弱な人では「補中益気湯」充実した人では「麻黄湯」というような使い方が良
いようです。これは医師を介さず使われる総合胃腸薬、総合感冒薬でも同じことが言えます。長期に
服用せず症状の改善が乏しい時には余病の早期発見にもつながりますのでかかりつけ医に相談くだ
さいね。

　これら知識足らずで申しわけありません。専門家に相談してください。

（この時期の熱中症対策）
　今年は特に気温の変動が強く真夏並みの気温になったと思うと翌日2、3月の寒さが訪れたりして
います。私たちの体は体温を一定に保つために皮膚表面の血管を拡げて放熱したり汗をかいて気化熱
を利用して体を冷やす。こうして体温調節をしています。高齢者になりますと体内の水分が20 ～
30％に低下、体も渇きを感じにくく、水分補給を怠りますと脱水症状が室内でも起こります。暑さに
馴れていない状態では湿度が高いと放散する力が低下します。高齢者で病院に運ばれた人では初日に
亡くなる人も多く、回復にも数日かかります。環境省の「熱中症予防情報サイト」でWBGT値を確認
し注意しましょう。水分補給も一度に大量にではなく、少量をこつこつやってください。

高齢者の漢方処方と今どきの熱中症対策 

安藤内科医の記事を転載
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お知らせ

平成30年6月分電力使用状況

電気は正しく使いましょう！！
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2,200

4,400

2,400

2,600

2,800

3,000

3,200

3,400

3,600

3,800

4,000

4,200

月

千Kwh

6543230.1

昨年
本年最大電力

10,000

9,500

9,000

10,500

11,000

11,500

12,000

12,500

月

Kw

6543230.1

昨年
本年

13,000

地震による通電火災

　6月18日朝に起きた大阪府北部を震源とする最大震度6弱の地震による被害は、停電：17万件、ガ
スの停止：約11万戸、断水：約9万戸、死者5人（大阪府内）と非常に大きな地震でした。実は、地震
時の火災で最も多いのが電気火災になります。地震により電気製品が破損してしまうと破損した状態
の電気製品に通電し漏電・ショートが発生したり、地震により倒れた熱電器具の周辺に可燃物が散乱
していると、火災が発生することがあります。このような通電火災を防止するためには、地震が起き
たらまず使用中の電気器具のプラグをコンセントから抜いてください。そして最も重要なのは家から
避難する時は分電盤のブレーカーを必ず切ることです。停電してもブレーカーはONになっているの
でガス漏れなどがあった場合、停電が復旧し破損した電気製品がショートし、火花が発生し爆発が起
こる可能性があります。万が一、電気製品が発火した時のために電気用消火器を用意しておきましょ
う。
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行 事 予 定
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2018
   7 July

企業と教授の交流会（産学金官連携人材育成・定着プロジェクト）

『組合休日』

『海の日』

能力開発セミナー（国際たくみアカデミー）（～19日）

役員退任慰労会及び新役員歓迎会

月例会・役員会

経営セミナー・懇親会（岐阜中金会）

各務原商工会議所創立30周年記念行事
団地G
『組合休日』
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2018
   8 August

『組合休日』

『山の日』『組合休日』

『組合休日』

『組合休日』

『組合休日』

8 月25日土 団地G（第52期取り切り戦） 9 月 1日土 ナゴヤドーム観戦ツアー
10月21日日 金属団地内停電（9:00～17:00） 11月16日金～17日土 組合員親睦旅行

■ 8月～10月の行事予定

6月23日土　グリーンヒル関ゴルフ倶楽部
　優勝　秋田耕治（秋田鉄工）　２位　津田雅美（津田工業）　３位　小栗國男（信栄ゴム工業）

■ 6月度金属団地ゴルフ会

新編集委員長のあいさつ
　今号で金属団地ニュースも526号を数え、45年程発行を続けています。私も青年部時代から編集委員会に携
わり20年近くが経過しました。読んでもらえる面白い記事を載せる事は本当に難しいと思います。羽目を外し
た記事を載せて組合にクレームが来る事件もありました（笑）また、団地外の方も多数読んで下さっており「今
月のふいご面白かったけど、誰が書いたの？」なんて言ってもらえると委員としては本当に嬉しかったです。
　歴代の編集委員長さんの苦労を間近で見てきましたが、いよいよ自分がバトンを受け継ぐ事になり身が引き
締まる思いです。方針としては ①面白い ②役に立つ ③便利をモットーに頑張っていきます。出版物だけでは
限界もありますのでホームページと連携したネット活用も考えています。今後ともよろしくお願い致します。




